

ventaja de agrandarse con capital ganado en el negocio mismo.

La aplicación del aluminio para los cables de tranvías y ferrocarriles es una de esas novedades á que se llegará, con la alternativa de que á veces será más barato el cobre que el aluminio, y otras lo inverso. En este momento tiene más cuenta emplear el nuevo metal, y una Empresa de tranvías de Kansas City ha hecho su pedido para ello. Otras varias piden precio; pero como es tan difícil el aumentar rápidamente la producción del aluminio, no serán muchos los casos en que se podrá emplear para ese objeto en época cercana.

Su Majestad la Reina de Inglaterra acaba de conferir á D. Thomás Morel de Cardiff el título de «KNIGHT HOOD.»

Felicitemos al Sr Morel por honra tan merecida.

Movimiento Minero y mercantil de Almería

Desde el 31 de Mayo al 6 de Junio inclusive han llegado á la Estación de Almería las siguientes partidas de minerales.

HIERROS.	TONS.
Porman de Huéneja al mismo.	580
Laserna de Gergal á Morel.	273
Espinar de id. á Fischer.	171
Juan Saenz de Finaña á id.	35
Id. id. Doña Maria á id.	20
Id. id. id. id. á Morel.	22
Id. id. Finaña á id.	71
Id. id. Nacimiento á id.	22
Prats de Finaña á id.	121
Joaquín Mirauda de Nacimiento á Fischer	56
Visiedo de Nacimiento á Porman.	32
Miguel Vigar de Gergal á Morel.	43
Ocaña Galindo de Abla á Fischer.	24
Visiedo de Gergal á Porman.	21
	1191

PLOMO

Francisco Fernandez de Huéneja á Roda. 10

CALAMINAS.

Francisco Roda de Huéneja al mismo. 11

**

Con destino á Cardiff han salido desde nuestro último número los vapores «San Giorgio» con 3000 toneladas de hierro procedentes de las minas de Gergal cargado por cuenta de D. Federico Fischer y el «Lord Derby» con 2550 tons. procedentes de Sierra-Alhamilla y Gergal su cargador D. Carlos Balsheu.

MERCADO DE METALES

Oro.

Nuestras noticias del Transvaal indican que el curso de los negocios mineros está absolutamente subordinado á los sucesos políticos, lo que produce cierta atonía en los negocios. Notase sin embargo un fondo de firmeza en las cotizaciones, y la esperanza muy fundada de que las actuales complicaciones se resolverán en sentido pacífico, mediante la conferencia que el 31 de Mayo se verificará entre el representante de Inglaterra y el Presidente de la República del Transvaal.

En el mercado australiano nótase ahora algunos signos de debilidad producidos por baja en la realización de beneficios; pero á última hora los valores auríferos tienden á reconquistar el terreno perdido en todo ó en su mayor parte.

En Londres el oro fino en barras cotiza sh. 77,9, por onza standard.

En París, vale el kilogramo á fr. 3.438, 71, con tendencia al alza.

En Madrid no se cotizan las barras, pero si el oro amonedado en esta forma:

Alfonsinos premio	19 por 100
Onzas "	20 "
Isabelinos "	22 "

Mercurio.

El azogue adquiere la firmeza precursora del alza en Londres, Hamburgo y Nueva York.

En el mercado inglés las primeras marcas son muy buscadas á £ 8,2,6, y las segundas á £ 8,2.

Hierros.

En los mercados de Ardennes, Marne (Ante) y Loire Rhône no han cambiado en su situación desde la última semana. Los precios no han movido al alza como se esperaba, cerrando las tarifas con la cotización anterior por el gran retiro de primeras materias para las fundiciones y grandes forjas.

En *Midlesbrough, Manchester y Sheffield* los negocios son más favorables para los compradores y en general los precios están bastante normalizados por las buenas relaciones cambiadas entre compradores y vendedores.

Las fundiciones y talleres siguen con bastante actividad en sus trabajos para el cumplimiento de sus contratos y por consiguiente, los pedidos de minerales de hierro y manganeso siguen siendo muy lisonjeros para los productores.

Cobres.

A pesar de la formación de un gran Sindicato que regule los precios de este metal, las tarifas han cerrado con nueva. Esta subida débese á las fuertes demandas hechas recientemente por la marina inglesa y á la industria eléctrica cuyo desarrollo es más creciente cada día.